
（様式第４号） 上田市行財政改革推進委員会 会議概要

１ 審議会名 平成18年度第1回上田市行財政改革推進委員会

２ 日 時 平成18年 8月 10 日 午前 10時 00 分から正午まで

３ 会 場 丸子地域自治センター3階 第1会議室

４ 出 席 者 鬼頭委員、久保木委員、小池委員（会長）、小宮山委員、斉藤委員、高橋委員

武井委員、土屋委員、西沢委員、花岡委員、林委員、三井委員、宮沢委員（副会

長）、森田委員、米津委員

５ 市側出席者 石黒助役、小出総務部長

（事務局）金子行政改革推進室長、宮沢係長、久保田係長、小山主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 18年 8月 14日

協 議 事 項 等

１ 開 会（小出総務部長）

２ 人事通知書の交付

３ あいさつ（石黒助役）

４ 委員自己紹介

５ 事務局職員紹介

６ 会長、副会長の選出

会長に小池俊一委員が推薦され全会一致で決定した。

副会長には宮沢俊行委員を会長が指名し全会一致で決定した。

７ 諮問 上田市行財政改革大綱（案）の策定について

① 大綱の基本方針 ②集中改革プラン ③数値目標

石黒助役より小池会長に諮問書が手渡された。

８ 議事

＊議事に先立ち委員会の公開、非公開の審議がされ以下のとおりに決まった。

「委員会は公開とし、議事録については要点筆記で出来るだけ正確に残す。議事録を公開する場合

には委員の承諾を得る。」

（1）資料説明（事務局）

・行財政改革の必要性、行財政改革大綱（案）の策定について

（2）部会の設置（事務局）

事務局 本会のほかに部会を設けることを提案する。

委 員 情報部会の中に自治振興課があるのはどうしてか。

事務局 広聴、地域協議会の事務局といったことから入っている。

全会一致で承認を得た。



（3）質疑応答

委 員 行政資料の提供について出せるものと出せないものがあるか。

事務局 議会でも公表されているので、第 3 セクターや公社等についても資料の提供をする。

委 員 行財政改革大綱の策定後、実施できなかった場合の責任をどうとるのか。

事務局 一義的には執行部の責任ということになるが、実施できなかった原因を明らかにし、その

原因を取り除くために何をするか、プロセスを大切にしながら次のステップにつなげてい

くことのほうが大事だと考えている。

委 員 行財政改革大綱の範囲について議会も範囲としてよいか。

事務局 議会についても含めるので検討してほしい。

委 員 組織機構や財政状況などの必要最低限のことは委員の間で共通認識としたい。

事務局 第 2 回の会議までに共通認識が持てるような資料を提供する。

委 員 行政内部の意識改革も必要であり、行政側からの改革案を出してほしい。これに基づき審

議したい。

事務局 現在実施している組織ヒアリングの内容をベースに説明したい。

委 員 『経営』という考え方について統一的な見解を示してほしい。

事務局 行政資源である人、組織、財政、情報などの資源をどう振り向けていけばよいかを考える

ことが『地域経営』になる。

会 長 次回の会議では基本となる大綱の骨格を議論したい。

（4）その他

・部会設置のためのアンケートを行う。

・第 2回の会議 平成 18 年 8月 29 日（火）午後 1時 30 分から


